



SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

MATUTINA	RADIO
<i>Lunes 7 de julio de 2008</i>	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)
MR. Magazine Radio (1120 AM Grupo ACIR)	

POLÍTICA

Asegura el Secretario de gobierno **Alfredo Botello** que no hay elementos para suponer que el CISEN realiza espionaje en el Estado de Querétaro, como lo aseguró el Senador **Manlio Fabio Beltrones**. (MR)

Los partidos minoritarios tienen una infraestructura que no les permite lograr otras posiciones político-electorales y se tienen que conformar en recoger las migajas de una diputación local, señaló el senador **Eduardo Nava Bolaños**. (EL)

Cabeza. El PAN podría firmar un pacto de civildad para evitar que se siga presentando la guerra sucia, dice el Presidente **Edmundo Guajardo Treviño**, quien resaltó que los blanquiazules están dispuestos a analizar la propuesta, del diputado federal del partido convergencia, **José Luis Aguilera**, en el sentido de que aquellos partidos que se vean involucrados en este tipo de acciones, pierdan su registro. (MR)

El Presidente del PRD, **Horlando Caballero Núñez**, considera que no es necesario un pacto de civildad, pero si se trata de que vayamos todos en el mismo camino, para que se respeten las reglas, estamos dispuestos a firmarlo, dijo. (MR)

Cabeza. El dirigente del PT, **Teodoro Campos Mireles** refirió que no tienen por qué firmar un pacto de civildad, porque queda claro que hay un partido al que le gusta la guerra sucia y ese es el PAN. (MR)

LEGISLATURA

Ante la falta de una ley de acceso a las mujeres a una vida libre de violencia, organizaciones civiles recolectaron firmas a las afueras del congreso local para que en breve sea aprobado este proyecto y que no se pierda el recurso de más de 2 mdp para el instituto queretano de la mujer, dijo la diputada **Carmen Consolación González Loyola**. (EL)

Debido a las constantes quejas ciudadanas, serán llamados a la legislatura todos los involucrados en seguridad pública del estado y de los municipios para que expliquen la operación de los retenes y los recursos en materia de seguridad, explicó el diputado **Martín Mendoza Villa**, presidente de la comisión legislativa de derechos humanos. (EL)

Con la intención de conocer los procedimientos durante la instalación de retenes, los diputados de la comisión de Derechos Humanos acordaron convocar a los responsables de los diferentes organismos involucrados, ya que consideran que se violan las garantías individuales. (MR)

Cabeza. Los diputados de la comisión de gobernación, administración pública y asuntos electorales, promovieron la iniciativa de ley orgánica del poder legislativo, con la intención de contar con un reglamento más ágil y claro. Los integrantes de la comisión destacaron además, que se pretende contar con un ordenamiento concreto, claro, breve y sobre todo, acorde a las recientes reformas a la constitución local. (MR)

La propuesta es que a través del senado de la república, se haga llegar el exhorto a la secretaría de relaciones exteriores para que los consulados mexicanos en Estados Unidos atiendan mediante operadora a los connacionales, dejando atrás las máquinas contestadoras dijo el diputado **Alejandro Straffon**, presidente de la mesa directiva de la actual legislatura. (EL)

Dado que ningún municipio, a excepción de Querétaro, tiene integrados al IMSS a sus trabajadores, el congreso del Estado analizará exhortar a los ayuntamientos para que den esas aportaciones a sus empleados, dijo la diputada **Sonia Rocha Acosta**, presidenta de la comisión legislativa de salud y población. (EL)

SECCIONES

Juan José Arreola y Tere Garay señalan que si se sembraron 116 mil árboles, son un chorro, ahora lo importante es cuidarlos y que logren el desarrollo... Es lamentable que en la escuela de la comunidad de Epigmenio González, mejor conocido como El Ahorcado, se pidió a los padres de familia mucho dinero para el fin de cursos y ahora les dicen que si no dan 25 pesos no les dan su certificado. Por si fuera poco, en la escuela Juan de la Barrera hay un maestro que les pega a los niños; es algo que todos saben pero nadie hace nada. La gente también habla pestes del director, pues dicen que llega con notorio olor a alcohol. Las dos escuelas de la comunidad, primaria y telesecundaria, están hechas un desgarrate. Hay un comité de Padres que está en contubernio con la directiva y la USEBEQ no hace nada; no es difícil que al rato entre todos los padres de familia garren al maestro que golpea a los niños y quién sabe qué pase. Ojalá que se escuche en unos días que la USEBEQ ya intervino y se solucionó la situación... En el parque de Álamos no hay luz desde el viernes; en la colonia Flores Magón y en San Pedrito Peñuelas, se fue la luz el fin de semana y en el 071 no atienden; pero cuando llegan a hacerlo, exigen que sean muchas las llamadas, si no, no van... Este fin de semana estuvieron muy fuertes las lluvias en San Juan del Río; el problema es que se desbordó el canal Constitución de 1857 y duró una barda, inundó una escuela y provocó desgajamientos. Cayeron 66 milímetros de agua en menos de una hora. En Tequisquiapan también estuvo fuerte la lluvia, pues además recibe escurrimientos de San Juan del Río. En algunas comunidades como El Cerrito el agua subió un metro el agua y hubo también desgajamientos... Es una pena que las sombrillas que pusieron a los restaurantes en el centro, no sirvieron... Lo mejor entre los partidos es que los dirigentes pongan en orden a su gente. Los que más broncas tienen son los panistas, pues son los que tienen el poder... **José Calzada** va a realizar este viernes una conferencia de educación financiera, con la asistencia de **Agustín Carstens**, Secretario de hacienda, quien debería cuidar más su sobrepeso, pues junto con el estrés, le pueden generar un daño serio. (MR)

ECONOMÍA Y NEGOCIOS

33 nuevos guías especializados en materia turística fueron certificados para brindar un servicio más profesional, los cuales estarán encargados de ser el enlace entre Querétaro y sus visitantes aseguró la secretaria de turismo del Estado **Esther Carboney Echave**. (EL)

Cabeza. La Secretaria de turismo, **Esther Carboney Echave** entregó 33 credenciales a guías de turistas en el estado, Resaltó que hay medio mdp para la capacitación de los prestadores de servicios en la entidad. (MR)

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

El doctor **Eleuterio Samanillo Noriega** dijo que se van a verificar 47 universidades que hay en el Estado, para saber si están cumpliendo con los requisitos del registro del reconocimiento de validez oficial y sobre todo si cumplen con las características de infraestructura y de los planes de trabajo. (EL)

Cabeza. La SEP otorgó un plazo de un mes a dos universidades privadas para regularizar su situación en dos programas de licenciatura o de lo contrario se les cancelará el registro oficial. El representante de la SEP, **Eleuterio Samanillo**, recalcó que si las universidades no se ponen al corriente, cerca de 700 estudiantes pueden verse afectados. (MR)

El congreso ya tiene una iniciativa para revisar la infraestructura de las escuelas privadas que operan en lugares inadecuados, como viviendas, así como al personal docente, todo esto para brindar mayor seguridad a los padres acerca de la educación de sus hijos, dijo el diputado **Oscar Arturo Rodríguez Cervantes**, presidente de la comisión legislativa de educación, cultura, ciencia y tecnología. (EL)

Cabeza. No se debe esperar más tiempo para quitar los registros de validez oficial de estudios, a las instituciones educativas que no cumplen con los requerimientos necesarios para garantizar un alto nivel académico a los alumnos, comentó el presidente de la comisión de educación, cultura, ciencia y tecnología de la Legislatura, **Oscar Arturo Rodríguez Cervantes**. (MR)

SOCIEDAD

Cabeza. Las lluvias registradas el pasado sábado en el municipio de San Juan del Río causaron graves daños y afectaron a varias familias de al menos tres comunidades: Barrio de la Cruz, San Sebastián de las barrancas y cuadrilla de en medio. (MR)

Sergio Loustanau, director de CONAGUA en Querétaro, puntualizó que en esta temporada de lluvias, las presas se encuentran a un 30% de su capacidad. Señaló que actualmente se tienen almacenados alrededor de 100 millones de metros cúbicos de agua y se espera que esta sea una buena temporada sobre todo para las zonas agrícolas o rurales del estado de Querétaro. (EL)

Cabeza. La Comisión Nacional del Agua reforzó el monitoreo en todos los cuerpos de agua del municipio de San Juan del Río, luego de la lluvia del sábado. Estiman que se incrementó en 49% el nivel del agua en la presa centenario en Tequisquiapan, como consecuencia de los escurrimientos de San Juan del Río. (MR)

Más de 105 albergues se tienen preparados en el Estado para atender a personas que resulten afectadas por la temporada de lluvias, aseguró el director del sistema estatal DIF, **Fernando Romano Padró**. (EL)

Fernando Romano Padró, director del sistema estatal DIF, encabezó la entrega de 15 constancias a padres de familia que cursaron la denominada escuela de familia, además de 52 niños que egresaron de los 3 diferentes centros de asistencia de desarrollo infantil. (EL)

El padre **José Morales Flores**, indicó que este fin de semana los caballeros de colón entregaron 280 sillas de ruedas en Querétaro y Cadereyta para personas necesitadas. (EL)

El episcopado ha señalado al narco tráfico, lavado de dinero, incitar a la corrupción, el terrorismo y la violencia, como pecados sociales, declaró el vocero de la diócesis de Querétaro, el padre **José Morales Flores**. (EL)

Aproximadamente 300 mujeres y 500 hombres, salieron de la comunidad de Neblinas rumbo al Tepeyac en la tradicional peregrinación, informó el padre **José Morales Flores**, vocero de la diócesis de Querétaro. (EL)

Del 14 al 19 de julio se llevará a cabo un curso para que los jóvenes conozcan el seminario, informó el padre **José Morales Flores**, quien puntualizó que de cada 10 jóvenes que llegan, 8 ejercen el sacerdocio. (EL)

Vistazo Ciudadano desde la calle centro sur, donde se ve el centro cívico. El Tángano es una reserva ecológica, pero desafortunadamente ya hay casas. En esta zona no hay señalética, los carriles no están definidos, es una avenida muy peligrosa por la velocidad de los automovilistas. Hay un retorno a unos 700 metros al acceso al centro cívico pero no tiene señalética y resulta peligroso, sería conveniente de que pudieran arreglar esta vialidad, poner las señales adecuadamente para evitar accidentes. Hacia el centro cívico no hay señalética que diga por dónde se puedan incorporar al centro cívico y tampoco está señalado el límite de velocidad por lo que esta avenida se convierte en una pista de velocidad. En otro tema, en la colonia San Pablo II este fin de semana se plantaron árboles en compañía del regidor del PVEM, **Israel Chávez Poza**, además de que les dieron una plática de cómo tratar estos árboles; fue una charla muy interesante. Los niños dijeron que ojala y las autoridades les puedan poner unos juegos infantiles. (EL)

Quejas. Denuncian que en Quintas de El Marqués, en cuanto llueve se apaga el alumbrado público, lo que genera mucha inseguridad. Servicio públicos tiene que ponerse a trabajar en esto. Una madre de familia de la Escuela Naciones Unidas, en La Cruz, señala que su hija tuvo un accidente y no pudo ir la última semana a clases. Cuando fue por los papeles le dijo la directora que no le va a dar los documentos, ni podrá cambiar a los otros dos de escuela, pues se cambia de domicilio hacia en norte de la ciudad. Pide que la USEBEQ la apoye. (MR)

Benjamín Mondragón, Presidente de CANACOPE y Presidente de la asociación de colonos de Lomas de Querétaro opina que Querétaro es una ciudad cara pero que ofrece muchos servicios y ventajas. (MR)

MUNICIPIOS

Cabeza. El presidente municipal **Manuel González Valle** entrega hoy el puente de El Salitre, que tuvo una inversión de 6 mdp. Con este puente serán siete las obras que se han entregado a la población en una semana y en las que se involucran recursos del orden de los 26 mdp. (MR)

Cabeza. En el auditorio del centro cívico se llevó a cabo la conferencia Pareja, hijos y trabajo, con lo que se busca que las familias tengan una buena comunicación. Ante más de 300 trabajadores del municipio capitalino, el regidor **Apolinar Villegas Arcos** resaltó que este tipo de actividades se impulsan por el bien de los queretanos. (MR)

El pasado fin de semana dio inicio la gira por antros y restaurantes de la capital queretana, en el programa "*no te hagas pato, si tomas no manejes*" en el bar la chabela, que según **Aytor Juaristí**, titular del consejo municipal contra las adicciones, visitará varios puntos de la ciudad todos los miércoles, jueves y sábados con la ayuda de una botarga de pato y promocionales para los jóvenes. (EL)

El consejo municipal contra las adicciones arrancó el programa *No te hagas pato*, en los principales antros de la capital queretana. **Aytor Juaristi**, responsable del consejo, resaltó que se busca concientizar a la ciudadanía en la prevención y el consumo responsable de bebidas alcohólicas. (MR)

Jorge Luís Alarcón Neve, secretario de gobierno municipal, dijo reconocer que la actual administración se ha preocupado más por trabajar en las zonas habitacionales, en las zonas de vialidades y congestionamientos, sin embargo aseguró que esto se controla con el trabajo continuo de limpieza de alcantarillas y drenes de toda la capital. (EL)

Como parte del programa de entrega de obras diarias en el municipio de Querétaro, **Alfredo Arévalo Morales**, secretario de gestión delegacional, hizo entrega del dren pluvial en privada Capulina y Calzada Guadalupe Victoria en la delegación Felipe Carrillo Puerto, así como guarniciones y banquetas de la calle principal de Tlacote el Alto; 2 de las 40 obras que dijo se incorporaran a este programa. (EL)

En el municipio de El Marqués se destruyeron cerca de 3 mil piezas de bebidas embriagantes de cerveza con un valor comercial estimado a los 80 mp, como resultado de 19 decomisos en diferentes operativos que realizó la dirección de seguridad pública municipal a cargo de **Arturo Resendís** y por órdenes del presidente municipal **Enrique Vega Carriles**. (EL)

La dirección de seguridad pública y tránsito de El Marqués, llama a los ciudadanos que entraron en el canje de armas por materiales, a que acudan por el respectivo pago. (MR)

Cabeza. En el municipio de El Marqués, la dirección de obras públicas concluyó el programa de implementación de techos en instituciones educativas, en el que se invirtieron 900 mil pesos. El apoyo benefició a todas las escuelas del municipio. (MR)

El secretario de desarrollo humano del municipio de El Marqués, **José Belén Robles Campos**, reconoció que este municipio tiene un problema con el consumo de bebidas embriagantes en la vía pública. (EL)

Cabeza. La Secretaría de desarrollo social en Corregidora dio a conocer que se apoyará a 3 mil 200 alumnos de secundaria con sus útiles escolares para el próximo ciclo escolar. Las autoridades aplicarán medio mdp para este rubro. (MR)

Cabeza. Cincuenta padres de familia del municipio de Pedro Escobedo informaron que en la secundaria de la comunidad de Epigmenio González, no quieren dar certificado a los niños, porque los maestros dicen que les deben 25 pesos. (MR)

ECOLOGÍA Y SALUD

El Presidente **Felipe Calderón Hinojosa**, acompañado por el gobernador **Francisco Garrido** acudió al parque nacional del Cimatario, en el municipio de Huimilpan, como parte de la jornada de reforestación denominada: *Planta un árbol y sé parte de la historia*, donde afirmó que la reforestación se hace por el futuro de México y la calificó como una oportunidad para unirse sin distinción ni preferencias. Apuntó que es la reforestación más grande en toda la historia de México. (MR)

El presidente de la república **Felipe Calderón Hinojosa**, encabezó la jornada nacional de reforestación en el parque nacional el Cimatario, donde aseguró que medio millón de mexicanos estuvieron reunidos, sin distinciones y sin diferencias, para hacer la mayor jornada de plantación de árboles que se tenga registro en México. (EL)

Cabeza. El Gobernador **Francisco Garrido** señaló que se han sobre explotado los recursos naturales, por lo que pidió hacer conciencia en los niños, de que el futuro depende de la sustentabilidad. (MR)

Durante la jornada nacional de reforestación se logró plantar 115 mil 779 árboles en 174 hectáreas de 16 municipios del Estado. La campaña inició a las 9 de la mañana y de acuerdo a las autoridades del ramo, se logró rebasar la meta, gracias a la conciencia ambiental de los queretanos. (MR)

Bajo el lema *Planta un árbol y sé parte de la historia*, se llevó a cabo la jornada nacional de reforestación con una meta de plantar 5 millones de árboles en el país en un solo día. Para el caso de Querétaro, la meta fue de 74 mil plantas, señaló **Patricia Carrera Orea**, delegada estatal de la secretaría de medio ambiente y recursos naturales. (EL)

La delegada de SEMARNAT, **Patricia Carrera Orea**, señaló la semana pasada que se esperaba rebasar la meta de plantación de árboles en la jornada de reforestación el pasado sábado. (MR)

Cabeza. El delegado de la PROFEPA, **Arturo Eulogio Ortiz Montes**, aseguró que el total de la planta industrial en San Juan del Río cumple con la normatividad ambiental. Sin embargo, explicó que algunas factorías aún presentan detalles que tendrán que resolver. (MR)

Cabeza. Las infecciones estomacales y respiratorias se incrementan por el calor y las lluvias, alertó el IMSS. Resaltó que en esta época se exagera la presencia de bacterias, debido al calor extremo durante el día y la precipitación pluvial durante las tardes y dichas infecciones ocupan el segundo y tercer lugar como consecuencia de enfermedad-morbilidad. (MR)

Querétaro apoyará el dictamen que se encuentra en la cámara de diputados federal, para preservar el cordón umbilical, el cual puede ayudar a curar todo tipo de cáncer y que actualmente se desecha por el alto costo de su preservación, dijo la diputada **Sonia Rocha**, presidenta de la comisión legislativa de salud y población. (EL)

Se aprobó el dictamen de ley que permite que se conserve el cordón umbilical de los recién nacidos. La presidenta de la comisión de salud, **Sonia Rocha**, señaló que esto permitirá que se salven muchas vidas en recién nacidos. (MR)

El ácido fólico trabaja directamente en el ADN y es fundamental en el desarrollo de un feto. En los últimos años se ha promovido más esta vitamina, para evitar que los bebés nazcan con daños óseo o neural. (MR)

AGRICULTURA

El diputado **Roberto Carlos Cabrera Valencia** y miembros de la comisión de gobernación y asuntos electorales de la legislatura, llevaron a cabo un foro con los pequeños productores del campo de los municipios de Amealco, San Juan del Río y Tolimán, según dijo, con el objetivo de escuchar sus principales problemáticas y darles a conocer los beneficios con los que actualmente cuentan. (EL)

La tonelada de maíz tiene un precio base de 3 mil 750 pesos; la producción de un pollo, 14 pesos y su venta es a 10 pesos el kilo, por lo que los productores del pollo piden un subsidio a los granos ya que de lo contrario, hay peligro de que aminore la fuente de trabajo, señaló el presidente de la asociación de avicultores, **Rafael Ábrego**. (EL)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

Se encontraron los elementos para continuar el proceso en contra del Padre **Rodolfo Yáñez**, acusado de abusos deshonestos, señaló el magistrado **Javier David Garfias**. (MR)

El narcotráfico y el lavado de dinero son sólo algunos de los pecados sociales, señaló el Padre **José Morales Flores**, quien se postuló también en contra de panfletos y anónimos de ataque. (MR)

El presidente del colegio de notario **Fernando Trueva Bonfil** señaló durante la reunión nacional de notarios que se realizó en Querétaro, que el Notario es un filtro de la legalidad, Dijo que para evitar el lavado de dinero, se requiere un cambio de legislación. (MR)